



*Nombre del Alumno: María Claribel Hernández Sánchez*

*Nombre del tema: salud, medicina social, enfermedad.*

*Nombre de la Materia : medicina social*

*Nombre del profesor: Selene Ramírez*

*Nombre de la Licenciatura: Lic.Trabajo social y gestión comunitaria*

*Cuatrimestre: 9ª cuatrimestre*

*Pichucalco Chiapas, mayo 2024*



# Introducción

**Hipocrates, menciono que el estar enfermo es una manifestacion de que un organismo esta vivo,** gran reflexion para iniciar este tema reflejado en una super nota, con el proposito de remontarnos a los conceptos prehistoricos que se le daba a la salud, en este trabajo reconocer que las dolencias fisicas se le atribuhian a las conductas humanas y que al grado de su comportamiento Dios los bendecia o castigaba, los cambios climaticos que tambien representaban dolencias y hasta muertes en las personas fue orllando a identificar plantas que curaban y ritos que ofrecian,

Lo que si es importante rescatar que siempre se ha buscado la supervivencia, hoy en dia la medicina social que busca que este al alcance de todas las personas, en 1848 nace esta rama de la ciencia que francia buscaba la relacion de la medicina y la sociedad.

Hoy en dia el llamado es a tener la cultura de la prevencion. La salud que la OMS lo define debe ser un equilibrio de bienestar en lo fisico, mental y social.

# salud



Plantas sagradas contra enfermedades causadas por castigos divinos.


**Salud**


Fácil y rápido Estado completo de bienestar

**Físico** **Mental** **Social**





OMS

producto de factores determinantes ambientales, económicos y sociales

## enfermedad



Afección o dolencia producida en un ser vivo alterando sus funciones



1creado en 1848 en Francia buscando garantizar el acceso el servicio médico a toda la población.

## Conclusión

Si queremos que la salud para todos sea una realidad, necesitamos: personas y comunidades que tengan acceso a servicios de salud de alta calidad para que puedan cuidar de su propia salud y de la salud de sus familiares; profesionales sanitarios cualificados que proporcionen una atención de calidad centrada en las personas; y responsables de la formulación de políticas comprometidos a invertir en la atención primaria de la salud.

Con esto concluyo este tema, la salud es la base para el bienestar, busquemos ser mejores humanos, cuidar más el planeta y tener la cultura de prevención.

### Bibliografía:

- Introducción a la medicina social y salud pública, Fernando mora carrasco y Paul Hersch Martínez, editorial trillas, 2009
- <https://www.elsevier.es/en-revista-medicina-universitaria>
- Artículo, Los determinantes sociales de la salud y las funciones esenciales de la salud pública social, Alfaro-Alfaro N. 2014